

Abril 2021

Bienvenido centro escolar,

En Aragón celebramos el año internacional de las frutas y verduras y queremos invitarte a un **nuevo reto**:

PARTICIPA EN EL **ESCAPE ROOM VIRTUAL DE LAS FRUTAS DE ARAGÓN**

A través de un **juego** implicamos al alumnado de **primaria** para **promover el consumo de frutas** en el marco del “Programa Escolar de Frutas y Hortalizas” cofinanciado por la Unión Europea.

¿Y qué mejor manera que desafiarles y convertirles en los protagonistas que pueden evitar la desaparición de nuestras frutas?

El juego de pistas tiene diferentes pruebas virtuales para que los escolares aprendan sobre nuestras frutas de una manera lúdica y divertida: saber cuáles son las más típicas, sus características, cómo reconocerlas...y así conectar y valorar más nuestra agricultura y sus frutos.

Participar es muy fácil, resérvate una hora aproximadamente para jugar. Todo se puede hacer de forma digital y totalmente gratuita desde el centro escolar y/o con la familia.

Estáis invitados todos los centros educativos de primaria de Aragón, en especial está pensado para el alumnado de ciclo inicial y medio.

Podéis participar a través de este **enlace**:

<https://view.genial.ly/606c406f58d14b0d2834f196/interactive-content-frutas-aragon>

Primera pista: abre este enlace con los navegadores más comunes (Google Chrome, Firefox, Safari,...), activa el sonido y ponlo a pantalla completa.

¿A qué esperas para participar?

